

El Inquisidor

Firman Convenio sobre “Células de Búsqueda Municipal”.

Con semáforo inducido en verde, se dio el regreso a las aulas.

En paz, conmemoran en Acámbaro el “Día Internacional de la Mujer”.

Que 31 de 46 Jefes de Policía cumplen con la evaluación de control.

HOLA MIS AMIGOS.- En lo que ya es la tercera semana del conflicto entre Rusia y Ucrania, es de resaltar que el Kremlin dio la orden de matar a civiles, qué barbaridad!!!. Imágenes que circulan a nivel mundial por la televisión y las redes sociales, así lo confirman. En Kiev por ejemplo, un grupo de ucranianos murió luego de que la tropa rusa abrió fuego contra ellos al momento de tratar de abandonar la ciudad. Es un mal síntoma el hecho de que Rusia con el Presidente Vladimir Putin asuma esta posición como una forma de ocupar cuanto antes la capital de Ucrania. Y es que Putin ha comenzado a desesperarse porque no ha sido fácil la invasión; y menos, con el apoyo de civiles a favor del Ejército de Ucrania y el envío de armas y dinero de parte de algunos de los países de la Organización del Tratado del Atlántico Norte (OTAN). Así, es como resiste el Gobierno de Volodimir Zelenski e inquieta a Rusia. Pero, dejemos el tema y vayamos a las acciones irresponsables de nuestros politicazos marca diablo, esos que sólo viven “sus quince minutos de gloria” y después regresan al sitio de donde nunca debieron salir: ¡el basurero de la historia!, gachos!!!:

1.- Firman Convenio sobre “Células de Búsqueda Municipal”.- Claudia “La Pollita” Silva firmó en Salvatierra un Convenio sobre “Células de Búsqueda Municipal”, el cual tiene como objetivo el capacitar a funcionarios públicos para que con sensibilidad apoyen las tareas de búsqueda de desaparecidos en el territorio guanajuatense, ooraale!!!. Al evento de la firma del documento acudió la guapa y talentosa Secretaria de Gobierno, Libia García, y Alcaldes del sur de la entidad. Se resaltó que el Convenio obliga a cumplir con la localización de víctimas. Para lograrlo, el trabajo incluye áreas urbanas como casas y predios abandonados y en el medio rural desde cerros hasta áreas públicas. El tema es parte del gran problema de la inseguridad estatal que se vive en todo Guanajuato, en donde centenares de personas buscan a sus familiares desaparecidos por la delincuencia. Acámbaro por ejemplo, es uno de los que entran en esta tarea de búsqueda. Aquí, como se recordará, los desaparecidos eran ‘sepultados’ en áreas de la falda del Cerro del Toro. Los Colectivos de Búsqueda han tenido un gran avance en sus propósitos, pero todavía hace falta mucho trabajo. El Convenio debe ayudar a resolver casos de desaparecidos. Que así sea!!!.

2.- Con semáforo inducido en verde, se dio el regreso a las aulas.- A partir del 7 de marzo, en todo Guanajuato se registró el regreso a las aulas; en Acámbaro no hubo excepción. Y eso, que el semáforo epidémico si bien está inducido en verde, el número de contagios y muertes por la llamada “cuarta oleada” no cesan. Lamentablemente, las autoridades estatales tanto de educación como de salud, privilegian hoy la reapertura económica y no la protección de la vida humana. Deshumanizadas esas

autoridades, deciden un retorno a los salones de clase desde por su preocupación para evitar la deserción y retomar el aprendizaje. Mira nada más, no me digan!!!. Y pregunto, como preguntón que soy de todo y de nada, ¿desde cuándo le ha interesado al gobierno la educación del pueblo?, bola de viejos feos!!!. En más de 200 años de vida independiente de México nunca se ha tenido un programa que realmente eduque a la población y ahora apenas en un ciclo escolar, como por arte de magia, ¿muestran una gran preocupación para educar a la sociedad?. Otra vez: no me digan!!!. Gachos!. Todo contagio y muerte que se genere en el sector, sin duda que los responsables son los funcionarios (que no funcionan) de educación y de salud, cuyos titulares del nivel estatal en ese orden, Enrique Hernández y Daniel Díaz, no quedan exentos. La manipulación de cifras diarias desde los niveles federal y estatal para hacer creer que la pandemia termina, es una actitud criminal. No les importa el pueblo, sino los mezquinos intereses de la reapertura económica. Es de esperar que con esta actitud mal orientada, la pandemia no repunte y genere un grave problema de salud entre la población. Desde ahora, los culpables están a la vista. Que conste.

3.- En paz, conmemoran en Acámbaro el “Día Internacional de la Mujer”.- Por medio de una marcha -tal y como siempre sucede en Acámbaro para todo y por nada!, jajaja-, se conmemoró el “Día Internacional de la Mujer”. Todo inició en la plaza de “La Soledad” y culminó en la plaza “Hidalgo”, en donde intervino la alcaldesa Claudia “La Pollita” Silva, en compañía de miembros del Ayuntamiento. Contrario a lo que ocurrió en otras ciudades en donde hubo disturbios, en la localidad todo transcurrió en calma; incluso, la “Pollita” presentó a 14 mujeres que se incorporaron al área de seguridad pública y movilidad, destacándose que en este sector, la mujer es capaz de desempeñar una buena labor de servicio a la sociedad. Todas las consignas por cierto, estuvieron orientadas a pedir respeto a los derechos de la mujer. A las prensa’s (de hacer tortillas) entre tanto, Silva Campos declaró que hoy en día, en Guanajuato se avanza en la pluralidad y en la equidad de género, lo que conlleva que la mujer tenga hoy mejores oportunidades de superación personal. La conmemoración de la fecha, como habrá de saberse, está avalada por la Organización de las Naciones Unidas (ONU). Con la marcha en Acámbaro pues, se dejó en claro que con respeto, todo se puede: “lo cortés no quita lo valiente”. Bien!.

4.- Que 31 de 46 Jefes de Policía cumplen con la evaluación de control.- Se reveló por la Secretaría de Seguridad Pública del Estado que 31 de los 46 municipios cumplen con la exigencia de que los titulares del área tengan aprobada la evaluación de control y confianza. De esta manera, los gobiernos en turno estarían “tranquilos” de que no hay “malos elementos”, sino profesionales al servicio de los ciudadanos. Sin embargo, en seis municipios los Secretarios y/o Directores se desempeñan en calidad de encargados de Despacho, pero sin estar evaluados, por lo que dejarán el puesto. Además, en tres municipios están pendientes de conocerse los resultados de evaluación y en otros tres, los titulares no aprobaron el examen. Pero además, un municipio tiene pendiente el nombramiento del titular de Seguridad Pública; otro, el posible jefe apenas está programado para presentar su evaluación y en uno más, el encargado no solicita la evaluación, a lo que está obligado por ley. En Acámbaro, el gobierno local no tiene problema y el titular de la Policía, Rafael Beltrán, cumple con los requisitos. Con esto, es de esperar que en la seguridad pública local todo vaya mejor. Ojalá!!!.

Para concluir con el tema de la guerra entre Rusia y Ucrania a partir de la masacre de civiles en Kiev, es de resaltar que el escenario es complicado para la primera y, en su caso, podría recrudecerse; como también generarse una escalada bélica que lleve a una guerra global, aguas eh!!!. Pareciera que el Presidente Vladimir Putin ha perdido la razón y actúa fuera de control, al grado de amenazar al mundo con el uso de armas nucleares. Por eso también, la opinión pública mundial lo compara con Adolfo Hitler, quien primero invadió Polonia en septiembre de 1939 y luego, le declaró la guerra a Europa y al mundo. En el escenario actual, Putin haría algo igual o similar. En el fondo, busca restablecer el territorio de la vieja Unión Soviética (URSS) y ha comenzado con Ucrania. Atentos estamos al desarrollo de esta Guerra insensata. Bueno y por hoy y si tienen tele digital, allí se ven. Abrazos y besos “a la distancia” a mis grupapas y talentosas fans en ocasión del “Día Internacional de la Mujer”. Ya saben que a todas las quiero por igual. Suerte y hasta la próxima. Saludos.